

2024 Noticias Culturales Colombia

Embajada de Colombia
en Austria

Queridas y queridos lectores de las Noticias Culturales de la Embajada de Colombia:

Nuestro equipo les desea un feliz año 2024, lleno de salud y de éxitos. En 2023, esta embajada se empeñó en traer una amalgama de la cultura de nuestro país a Austria y los países de nuestras concurrencias. Este año duplicaremos los esfuerzos para dar a conocer a una Colombia de letras, de sones, de sabores, de colores, de deportes, que transmita lo que somos - una Colombia de regiones -. Nos abocaremos a destacar la creatividad de mujeres y hombres diversos en sus etnias, en sus prácticas, en sus cosmovisiones, en sus convicciones, que producen arte para la construcción de una nación lista para confrontar su pasado sin miedo y forjar su futuro con esperanza. Sean todas y todos bienvenidos a vivir con nosotros la cultura colombiana. A cada colombiana y colombiano en Austria, Croacia, Eslovenia, Eslovaquia y República Checa, les decimos: esta embajada es la suya, aquí tiene un pedazo de Colombia y aquí estamos para darle la bienvenida al diálogo, compartir espacios y seguir haciendo país desde lejos.



Ars Electrónica



La Embajada asistió a la premiación de Ars Electrónica en Linz, evento en el cual 7 artistas colombianos dejaron en alto el nombre del país. Entre los premios en los cuales los colombianos resultaron se encuentran los Premios Cisneros Fontanals Art Foundation (CIFO) - Ars Electronica.

Semana de la Interculturalidad ICDO



Colombia desplegó una serie de actividades que ofrecieron una visión profunda y enriquecedora de su diversidad cultural en The Long Nights of Interculturality 2023, dirigido por la Organización Internacional para la Diversidad Cultural (ICDO). Entre estas: un taller titulado Indigenous Rock at the Gates of the Amazon; la presentación de la exhibición de arte Sustainable Diversity en la Galería del Instituto Yunus Emre. Por último, la celebración de Trajes del Mundo donde la Embajada de Colombia y un numeroso grupo de connacionales se unieron al desfile con trajes representativos.

Teresita Gómez

La reconocida pianista, Teresita Gómez, deleitó a la audiencia en Viena como preludio al Primer Festival de Música Clásica de las Regiones, festival organizado en cooperación con la asociación Mundo Redondo.



Marimbea en República Checa y Austria



La Embajada participó en el proyecto cultural y social Marimbea con la gira de Marimba de Chonta, reconocida como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO. El objetivo principal del proyecto era presentar y promover la tradición cultural del Pacífico Colombiano.

Taller de Arte Rupestre

Colombia cooperó en dos talleres Indigenous Rock at the Gates of the Amazon; que fueron dirigidos por el experimentado colombiano Juan Muñoz de la Organización Mundo Grupo. El taller se enmarcó en la exposición Extinctions!?, la cual incluye una impresionante reproducción de un mural de arte indígena colombiano de la Serranía de la Lindosa.



Calle libre

Calle libre presentó el festival de estética urbana, donde artistas, entre ellas las colombianas Ledania y Gleo, hacen pinturas con diversas técnicas y estilos en diferentes puntos de la ciudad.



Taste the Mediterranean



Colombia fue el país invitado de honor en el undécimo festival Taste the Mediterranean, realizado en Split, Croacia. La Embajada participó en el evento, en el cual dos artistas colombianos sobresalieron. La renombrada chef Leonor Espinosa estuvo a cargo de una cena exclusiva del festival y la cantante colombiana Mar Botero acompañó el evento e hizo bailar a sus asistentes con un ambiente musical colombiano.

La Sonora Mazurén



La Sonora Mazurén, conjunto colombiano, realizó en compañía de la Embajada diferentes workshops para mostrar a Viena la cumbia colombiana y puso a bailar a connacionales y locales en el Fania Live con sus ritmos del caribe colombiano.

Encuentro con Colombianos



A lo largo de este último año, la Embajada de Colombia en Austria procuró estar cada vez más cerca de los y las colombianas residentes en Austria. Por ello, tuvimos varias series de encuentros destinados exclusivamente a la interacción entre los connacionales con la Embajada y el Consulado. Entre ellos, celebramos juntos el día Nacional del Colombiano Migrante, los encuentros mensuales en la Residencia de Colombia en Austria y nuestra Rendición de Cuentas de fin de año.

Baazar



Participamos en el anual International Festival Charity Bazaar 2023 de UNWG, donde resaltamos una vez más con nuestros deliciosos puestos de café colombiano, nuestras secciones de artesanías y de comidas. En el stand de artesanías había libretas con diseños de lugares y animales emblemáticos de Colombia, bolsas de café colombiano, aretes de filigrana de Mompox y joyas inspiradas en la época precolombina. Todos los productos eran hechos por comunidades colombianas. En el stand de comida era posible encontrar nuestras tradicionales empanadas de carne y pollo, y así mismo empanadas de vegetales y bolitas de yuca rellenas con queso como opciones veganas.